

Artikel vom 03.10.2021

CSU Jahresausflug am 03. Oktober 2021

Ausflug nach Amberg



Herbstausflug nach Amberg und zum Kloster Rohr. Wir haben es "gewagt" - und "3-G" macht's möglich. Auch wenn der Bus nur halbvoll war, sind wir wieder zum traditionellen CSU-Herbstausflug am "Tag der deutschen Einheit" gestartet. Wie inzwischen schon seit 27 Jahren! Unsere Ziele waren heuer das Benediktinerkloster Rohr in Niederbayern und Amberg in der Oberpfalz. Vor der Mariahilf-Wallfahrtskirche auf dem Hügel oberhalb der Stadt entstand unser Gruppenfoto. Und "unten" gab es dann eine interessante Stadtführung entlang dem Flüsschen Vils (siehe das Amberger Schloss und "die Brille", ein Teil der Stadtbefestigung).